<u>Diputados del PAN detectan que "encapuchados" bajaron propaganda de Taboada en</u> Tláhuac

(2024-03-15), Milenio (sitio), Michelle Mejía, (Nota Informativa) - 14:45:57, Precio \$116,000.00

Diputados del Partido Acción Nacional en el Congreso de la Ciudad de México, detectaron que la madrugada de este viernes, un grupo de personas encapuchadas bajaron "ilegalmente" la propaganda del candidato a Jefe de Gobierno por la "Alianza va por la CdMx", Santiago Taboada, en calles del centro de Tláhuac.

Además, responsabilizaron a la ex alcaldesa de Iztapalapa de las agresiones físicas en contra de militantes y simpatizantes de la Alianza.

Al respecto, la diputada y vicecoordinadora del GPPAN, Luisa Gutiérrez Ureña, exhortó al equipo de campaña la abanderada de la coalición "Sigamos Haciendo Historia", Clara Brugada, respetar el proceso y no alterar el orden democrático.

"La candidata ya sacó su verdadero yo y ahora de manera vandálica y delincuencial, se roba la publicidad de Taboada que está colgada en las calles del oriente de la capital".

Por su parte, el diputado Héctor Barrera, recriminó que estos hechos ya sean una constante por parte de Morena.

"Por eso en Iztapalapa ya están cansados de los delincuentes, operadores y funcionarios de Iztapalapa que buscan el poder para robar como en su momento lo hizo su candidata Brugada".

Finalmente, los legisladores hicieron un llamado al Instituto Electoral de la Ciudad de México para actuar ante este tipo de hechos.

CHZ

Encapuchados al servicios del GCDMX destruyen propaganda de Santiago Taboada

(2024-03-15), De reporteros CDMX (Sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 22:35:17, Precio \$5,000.00 PAN responsabiliza a Brugada de cualquier cosa que le llegue a pasar a la gente que, de forma voluntaria, quiere un cambio en CDMX

Esta madrugada, grupos de personas encapuchadas fueron detectadas bajando ilegalmente la propaganda de Santiago Taboada en las calles del Centro de Tláhuac.

Al respecto, la diputada y vicecoordinadora del GPPAN, Luisa Gutiérrez Ureña, exhortó al equipo de campaña de la Iztapalapense Clara Brugada, respetar el proceso y no alterar el orden democrático.

"La candidata ya sacó su verdadero yo y ahora de manera vandálica y delincuencial, se roba la publicidad de Taboada que está colgada en las calles del oriente de la capital", subrayó.

Gutiérrez Ureña explicó que el PAN, PRI y PRD tienen claro que el proyecto de la Alianza es el que va a ganar en unos meses y por eso, Clara Brugada y el gobierno de Martí Batres están preocupados.

A su vez, el diputado Héctor Barrera Marmolejo, recriminó que estos hechos ya sean una constante de manera descarada por parte de Morena CDMX.

"Por eso en Iztapalapa ya están cansados de los delincuentes, operadores y funcionarios de Iztapalapa que buscan el poder para robar como en su momento lo hizo su candidata Brugada", dijo.

En tanto, Héctor Saúl Téllez Hernández, diputado federal del PAN, hizo un llamado al IECDMX, para que haga un llamado de atención al staff de Brugada y deje de actuar de manera vandálica.

"Ya llegaron al descaro de arrancar y robar la publicidad de Santiago, quizá quieren tener una mejor percepción del diseño gráfico porque saben que su estrategia de violencia no está funcionando", recalcó.

Téllez Hernández indicó que en Tláhuac, los panistas están unidos y no van a permitir que estas actividades porriles que son escuela de Batres, impere en la demarcación. "Tláhuac merece más y mejor; no quieren como jefa de Gobierno a una mujer violenta y que actúa con negligencia y corrupción".

Callan consejeros electorales ante acusaciones por retiro de propaganda

(2024-03-15), Capital CDMX (Sitio), Alberto Cuenca, (Nota Informativa) - 22:18:36, Precio \$5,000.00 Mientras los partidos políticos involucrados en la contienda electoral se acusan mutuamente del retiro ilegal de la propaganda de Clara Brugada y Santiago Taboada, los consejeros del Instituto Electoral capitalino (IECM) prefieren guardar silencio.

Nada dijeron los consejeros electorales ante los señalamientos, denostaciones y hasta propuestas directas que les hicieron los representantes de los partidos, durante una sesión extraordinaria del IECM.

El pasado miércoles 15 de marzo por la noche se celebró una sesión extraordinaria del Pleno del Instituto.

Ahí los representantes del PRD, PAN y Morena empezaron a lanzarse acusaciones.

Incluso el representante del morenismo, Eduardo Santillán, planteó la intervención de esa autoridad electoral para mediar en el conflicto del retiro llegal de pendones del mobiliario urbano.

Ninguno de los consejeros electorales presentes tomó la palabra para replicar.

DISCUSIÓN

La discusión que protagonizaron los partidos políticos en esa sesión del Consejo General del IECM comenzó con las acusaciones del representante del PRD Emiliano Rosas Ortega.

Señaló que desde el 1 de marzo, fecha de arranque de las campañas, comenzó también la vandalización de la propaganda de Santiago Taboada.

Denunció las "conductas ilegales, abusivas y antidemocráticas de la candidata Clara Brugada, quien ocupa los espacios que nos han sido arrebatados de manera ilegal, afectando la equidad de la contienda", expuso el perredista.

Recordó que el PRD ya presentó una denuncia formal, con videos como elementos probatorios, donde se observa que en Iztapalapa José Antonio Jiménez Islas, encargado de despacho de la alcaldía, utiliza recursos humanos, materiales y financieros de la demarcación.

Con esos recursos, agregó, se hace el retiro y destrucción de la propaganda de Taboada.

Emiliano Rosas expuso que eso significa una violación flagrante del artículo 134 constitucional.

Exigió a Brugada que respete la legalidad y a José Antonio Jiménez, así como a todos los funcionarios de los gobiernos de Morena, que saquen las manos del proceso electoral, dejen de violar la ley y permitan una elección libre.

QUE INTERVENGA EL IECM

Para responder a estas acusaciones tomó la palabra Eduardo Santillán, quien insistió en que el IECM debería intervenir para tomar medidas precautorias para garantizar el desarrollo adecuado de las campañas electorales.

Dijo que Morena también ha denunciado el retiro y destrucción de la propaganda de Clara Brugada, esto por parte de brigadas nocturnas, de personas encapuchadas, que colocan en su lugar propaganda de Taboada.

"No queremos que la contienda electoral sea a base de pendonazos. Queremos que sean las propuestas y los proyectos lo que prive", agregó Santillán.

Pidió al Consejo del IECM que tome medidas sobre la distribución equitativa de los postes, así como hay una distribución de las bardas.

Se dijo preocupado de que a partir del 1 de abril, cuando los candidatos a alcaldes y diputados locales se incorporarán a la campaña, se sumará una mayor demanda al uso del mobiliario para colgar propaganda.

También acusó que del lado de Taboada se hace uso de anuncios espectaculares colocados de manera ilegal en azoteas, lo cual está prohibido por la Ley de Publicidad Exterior.

El representante del PAN Andrés Sánchez Miranda, dijo que urge la intervención del árbitro electoral pues a 15 días de haber iniciado la campaña ya son evidentes las quejas de ambos bandos.

Expuso que solo denunciarlo no resolverá el problema de corto plazo y reiteró la propuesta del frente opositor para firmar un pacto de civilidad.

SILENCIO

Ninguna de las consejeras y consejeros electorales tomó la palabra ante las quejas, acusaciones, propuestas y alusiones.

Los integrantes del Consejo del IECM se limitaron a aprobar un acuerdo por medio del cual los consejos distritales de cada alcaldía definirán a través de un sorteo los lugares para que cada partido coloque su propaganda.

El sorteo se celebrará en la última semana de marzo y durante ese proceso se rifarán 135 bardas, fachadas de inmuebles abandonados y mamparas en toda la ciudad.

s1875_u45

Ni un voto a los porros de Morena, del Verde y de Rubalcava en Cuajimalpa

(2024-03-15), De reporteros CDMX (Sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 21:17:53, Precio \$5,000.00 "Queremos que se investigue y no porque Rubalcava ahora es simpatizante de la 4T, se atore esta investigación o se guarde en el archivo de la impunidad"

José de Jesús Arrieta Espinosa, quien se desempeñaba como secretario particular del ex alcalde en Cuajimalpa, Adrián Rubalcava, debe estar en la cárcel e inhabilitado por violento y causarle daños irreversibles a Sergio Rivera, joven priista que ha perdido la vista.

El diputado local del PAN y secretario de la Comisión de Administración y Procuración de Justicia, Federico Chávez Semerena, pidió al cuñado de Martí Batres, Ulises Lara, encargado de despacho en la FGJCDMX, no hacerse a un lado en esta investigación.

"Queremos que se investigue y no porque Rubalcava ahora es simpatizante de la 4T, se atore esta investigación o se guarde en el archivo de la impunidad", expresó.

Chávez Semerena, recordó que en diciembre, un grupo de jóvenes del PRI realizaban actos de promoción electoral que la ley establece son legales en periodos de precampañas, pero fueron agredidos por Jesus Arrieta, cercano a Rubalacava.

"Fue en el Parque la Mexicana durante un mitin legal en favor de la candidatura de Santiago Taboada en donde fueron agredidos los juveniles del PRI en la Ciudad de México, confiamos en que la autoridad juzgue al empleado de Rubalcava", detalló.

Por su parte, Carlos Orvañanos, coordinador de la "Alianza Va por la CDMX" en Cuajimalpa, exigió al Instituto Electoral capitalino, encender las alertas sobre el riesgo de más violencia durante las campañas a diputados locales, concejales y alcalde, luego de que "ya vimos cómo opera Morena y el Verde, con suma violencia".

Orvañanos dijo que los vecinos de esta demarcación están cansados de las balaceras, los navajazos y la falta de condiciones de seguridad para ellos mismo. "Quien se decía una estrella de la seguridad resultó ser un arrimado del oficialismo; ya basta de violencia por parte de funcionarios de la Alcaldía".

Enfatizó que "Jesus Arrieta y su jefe deben pagar una indemnización al joven Sergio Rivera y asumir los gastos médicos de por vida por las agresiones de diciembre, además de una disculpa pública por su actuar porril y violento".

En la foto: Diputado Federico Chávez Semerena

Foto y video: Cortesía